

4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.4. PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN.

INCLUSIÓN DEL PARQUE NATURAL PROTEGIDO DEL BOSQUE DE LAS SECUOYAS DENTRO DE LA GESTIÓN DE LA EMPRESA CANTUR, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO CIUDADANOS. [10L/4400-0033]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 177 del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite ante la Comisión de Educación, Formación Profesional y Turismo y publicar la proposición no de ley, N.º 10L/4400-0033, presentada por el Grupo Parlamentario Ciudadanos, relativa a inclusión del Parque Natural Protegido del Bosque de las Secuoyas dentro de la gestión de la empresa CANTUR.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a la sesión en que haya de debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 31 de agosto de 2020

EL PRESIDENTE DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: Joaquín Gómez Gómez.

[10L/4400-0033]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Ciudadanos, en virtud del presente escrito y al amparo de lo establecido en los artículos 176 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara fórmula la siguiente proposición no de ley para su debate y aprobación en la Comisión de Educación, Formación Profesional y Turismo

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Cantabria cuenta entre sus parques naturales protegidos con el Bosque o monumento natural de las Secuoyas ubicado en el monte de las Navas del municipio de Cabezón de la Sal.

Este bosque cuenta con más de dos hectáreas de secuoyas donde encontramos más de 800 ejemplares de esta especie, cuya altura media es de 36 metros y 1,6 metros de perímetro, así como otras variedades de árboles a su alrededor entre las que se encuentran las quercíneas y las coníferas.

Su origen data de 1940, cuando de forma experimental se plantaron estas especies procedentes del Pacífico de Estados Unidos en Cantabria, ante la necesidad de madera para la producción industrial de empresas como Sniace, debido a la rapidez de crecimiento de la especie. Sin embargo, una vez crecieron y llegó el momento de su tala, no se llevó a cabo, llegando a conformar en la actualidad uno de los paisajes naturales más asombrosos, sorprendentes y de mayor repercusión turística en nuestra comunidad autónoma. A día de hoy, son miles de personas los que visitan el entorno del Bosque de las Secuoyas anualmente.

La facilidad de comunicación viaria a través de la autovía Santander-Oviedo, así como, ser un parque accesible en cuanto a movilidad a través de una pasarela de madera, que permite sea más funcional el acceso con niños y sillas adaptadas, hacen que presente un atractivo añadido al medioambiental para el turismo.

Pero a día de hoy, nos encontramos con que el bosque de las Secuoyas aun siendo parque natural protegido, comienza a encontrarse en una situación preocupante en cuanto a protección de los árboles, del entorno y de las infraestructuras originado por la masificación de afluencia, ya que no cuenta con ningún tipo de personal para llevar tareas orientadas a estos fines a pesar de ser un recurso de competencia regional.



No podemos permitir que un recurso natural tan importante se vaya deteriorando por falta de una gestión a día de hoy inexistente, siendo necesarios un servicio de control de acceso, vigilancia y mantenimiento que permitan la supervivencia de las especies y la belleza del bosque.

Por lo expuesto, se presenta la siguiente propuesta de resolución:

Primero.- El Parlamento insta al Gobierno de Cantabria a que lleve a cabo las acciones pertinentes y necesarias en colaboración con el Ayuntamiento de Cabezón de la Sal, para que introduzca el parque natural protegido del Bosque de las Secuoyas dentro de la gestión de la empresa CANTUR, y que la dote de los servicios de información, mantenimiento y vigilancia necesarios e imprescindibles.

En Santander 17 de agosto 2020

Fdo. Félix Álvarez Palleiro. Portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos."